

Nuit moins tranquille que d'habitude puisque réveillé par une petite averse de quelques minutes vers 2h du matin... Puis de nouveau vers 4h30 mais cette fois par une forte pluie qui a duré plus de 2 heures! Juste le temps de fermer un volet de la tente que nous avions laissé ouvert mais oublié de rentrer les chaussures, au petit matin elles étaient cousins avec des éponges.

Heureusement la pluie s'est arrêtée à temps pour nous permettre de plier le camp et de prendre notre petit déjeuner.

En route ensuite pour Onewewe où nous arrivons en fin de matinée après un trajet dont les animaux ont été complètement absents, exception faite d'une tortue égarée au milieu de la route. Nous l'avons aidé à rejoindre l'autre côté de la route avant de reprendre la nôtre.

Le lodge est bien et grand et pour nous tous seuls !

Dans l'après midi visite d'un village Himba. C'est la deuxième fois que j'en visite un et cette fois cela a été plus facile, peut être parce que les femmes qui nous ont accueillis se sont contentés de nous expliquer un peu leur vie sans faire semblant d'être surprises par notre arrivée en plein dans leurs activités.